

Triplista cubana logra mejor marca mundial sub-20 de la temporada



La Habana, 23 feb (RHC) La triplista Davisleydis Velasco logró este viernes la mejor marca mundial del año en la categoría sub-20 años, al saltar 13,92 m durante la IV prueba de control del atletismo cubano de cara a Barranquilla-2018.

Velasco, de 18 años y campeona panamericana juvenil el pasado 2017, siguió mostrando el talento de la nueva generación del atletismo cubano, que asombró al mundo el pasado año en el Mundial sub-18 de Nairobi, Kenya, con cinco títulos y el segundo lugar entre 131 países.

Este viernes abrió la ronda de seis saltos en la deteriorada pista del Estadio Pedro Marrero, de La Habana, con 13,79, que también la hubiera colocado al tope de la lista del año, pero en el segundo intento voló hasta 13,92 (viento de 0,3 m/s), para pasar a liderar por amplio margen el ranking de su categoría y ubicarse cuarta entre las adultas.

“Estoy muy bien. Este resultado es estímulo para seguir adelante, pues veo que mi recuperación ha sido excelente, tras salir hace poco de una lesión”, dijo a Radio Habana Cuba Velasco, preparada por los otrora estelares Yoelbi Quesada y Mabel Gay.

Admiradora de la campeona olímpica y mundial Caterine Ibarguen, de Colombia, la joven triplista cubana aspira este año a mejorar su marca personal (14,08 m), a ser campeona mundial juvenil (sub-20) y llegar a la final de los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla.

Anta la ausencia por lesión de Liadagmis Povea, la mejor triplista cubana en la actualidad (14,04 esta temporada), Velasco fue escoltada por la tricampeona mundial Yargeris Savigne (12,90 m), quien intenta regresar luego de un año fuera de las pistas.

El plato fuerte de la lid, el triple masculino, resultó más discreto que la semana anterior. El bicampeón mundial juvenil, Lázaro Martínez (17,08, con viento a favor de 2,4 m/s), le ganó el pulso a la nueva joya del triple cubano y recordista mundial de cadetes, [Jordan Díaz](#), segundo con 16,95 (0,0).

“No me encontré hoy en la técnica. Fue un mal día”, lamentó Díaz, quien justamente este viernes cumplió 17 años y la semana anterior en la misma instalación logró el mejor registro de la historia para la categoría sub-18 (17,32 m).

En salto de altura para hombres se impuso el mexicano Arturo Abascal (2,15 m), delante de Santiago Ford (2,10), mientras que en la pértiga femenina se llevó el primer lugar Aslin Quila (4,00 m).

Mañana sábado continuará el control de cara a Barranquilla y entre las pruebas más esperadas aparecen el salto de longitud para hombres, con la presencia del joven de 16 años Léster Lescay, autor de un registro de 7,91 el pasado viernes, lo mejor del mundo en su categoría.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/155937-triplista-cubana-logra-mejor-marca-mundial-sub-20-de-la-temporada>



Radio Habana Cuba